



## Salvamento Marítimo rescata a 48 personas a bordo de un cayuco a unas 120 millas al sur de Gran Canaria

- Está previsto que el buque "Conde de Godomar" atraque en el puerto de Arguineguín a última hora de la tarde

07-Agosto-07. Salvamento Marítimo en Las Palmas, dependiente del Ministerio de Fomento, coordinó, entre la tarde de ayer y la madrugada de hoy, el rescate de 48 personas a bordo de un cayuco localizado a unas 120 millas al sur de Gran Canaria. Todas las personas rescatadas están en buen estado de salud.

El cayuco en el que viajaban los 48 inmigrantes fue avistado a última hora de la tarde de ayer por un avión del SAR a unas 120 millas al sur de Gran Canaria. El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Las Palmas movilizó al buque de Salvamento Marítimo "Conde de Gondomar", que se encontraba en las proximidades del cayuco, el cual rescató a las 48 personas que estaban a bordo.

Está previsto que el "Conde de Gondomar" atraque a última hora de la tarde de hoy en el puerto de Arguineguín, en donde las personas rescatadas serán asistidas por el dispositivo habitual de Cruz Roja y Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado.